



上本部学園
学校便り 第25号

創造・挑戦・協調

令和3年12月14日
校長：小渡 克彦



地区新人総体 11月27日(土)・12月4日(土)、5日(日)、11日(土)



フルセットの末、勝利



逆転のチャンス!



投手陣 踏ん張る



5人で上本部旋風を巻き起こす



随所に好プレー

祝

おめでとう!



全競技とも善戦! 女子バスケ3位の偉業!

国頭地区中体連新人総体が開催され、熱戦が繰り広げられました。女子バレー部は、久辺中との初戦を3セットまでもつれながらも初勝利。野球部は、久辺中との初戦で満塁の好機を生かせず、惜しくも敗退。男子バスケ部は、好プレーは出るものの東中のエースを止められず、惜敗。女子バスケ部は、メンバー5人で参戦し、宜野座中、今帰仁中に勝ち、ベスト4進出。準決勝で羽地中に僅差で敗れはしたものの3位入賞を果たしました。また、與儀愛実さんが優秀選手賞を獲得しました。おめでとう! 各部とも一生懸命ボールに食らいつく姿勢が見られ、これからの大会も楽しみです。保護者と一緒に応援していきます。ガンバレ!!

ありがとう集会 12月7日(火)

事故防止 見守り いつもありがとうございます!

毎朝、正門周辺で交通整理をしていただいている島袋巡査部長と上原謝花区長、仲間謝花老人会長へ児童・生徒を代表して小学4年生から感謝状と手紙が手渡されました。宮坂PTA会長からも防寒手袋等が贈られました。

